

## やぐらまつり開催



華やかなお練りの様子

4月11日・12日、南部町さくらまつりが開催されました。法勝寺地区には一式飾りも展示されました。今年は干支にちなんだ牛や、大河ドラマをテーマにしたものが展示されました。

12日には、子ども法勝寺歌舞伎の皆さんによるお練りも行われました。「白波五人男稻瀬川勢揃いの場」の衣装をまとった子どもたちが口上を述べると、沿道からは盛んに拍手が送られていました。

## 花回廊 10周年



バースデーケーキが登場

平成11年4月にオープンした、とつとり花回廊が、今年で10周年を迎えました。10周年を記念して、4月18日にはセレモニーが開催されました。セレモニーの中で、開園以来、ボランティアでトイレに花を飾り続けている南部町の「花一輪の会（吉持佐知子代表）」に感謝状が贈られました。

とつとり花回廊は、今年3月には来園者が500万人を達成し、県内有数の観光地となっています。



販売を待つ人たち

1番目に並んで購入された東町の女性は「テレビで知って買いにきました。今度家に人を招待することがあるので助かります」と喜んでおりました。

販売初日となった4月27日には、販売開始時間前から行列が出来、商品券に対する期待の高さがうかがわれました。

## プレミアム商品券販売



新型インフルエンザ備蓄品

## 新型インフルエンザ対策

メキシコで新型インフルエンザが発生し、国内でも海外から帰国した人の感染が確認されています。市民の皆様には、日頃からマスク着用、手洗い、うがい等、インフルエンザの予防策に心がけながら、正しい情報に基づいた冷静な対応をお願いします。

南部町では、国内での新型インフルエンザの流行に備え、インフルエンザ対策にあたる職員用の感染防護用品を購入しました。

※新型インフルエンザについての情報は5月12日現在のものです。